

Bonjour Mmes et Mrs, bonjour chers amis.

Vous avez devant vous un président heureux de vous retrouver en pleine forme et en bonnes santé, c'est toujours un plaisir pour le Comité et moi-même de vous accueillir à notre traditionnel pique-nique. Nous nous réjouissons de voir de nouvelles personnes qui sont **plus** que les bienvenues dans notre club.

Vous avez aussi devant vous un président inquiet du futur de nos activités. Les membres excusés, qui ne sont pas présents lors de nos activités pour des raisons tout à fait respectables à savoir la maladie et l'âge, sont bien évidemment pardonnés ; nous pensons bien à eux. Par contre je suis déçu par les autres adhérents car nos efforts entrepris pour faciliter leur venue à nos sorties n'ont pas eu les effets escomptés. Le travail consenti par le comité pour l'amélioration de notre programme (visites d'une demi-journée en bus, pétanque, transport, repas convivial, aide aux personnes en difficulté, participation des épouses) n'est pas payant, nous espérons un sursaut de votre part pour la journée d'automne. Je ne vous cache pas aussi la galère pour simplement gérer les inscriptions (appels-relances). Je trouve que notre chère Heidi est très patiente.

Vous avez heureusement devant vous un autre président plus combatif et motivé car nos entreprises respectives Hitachi et Sécheron Hassler sans oublier le Fond de pension ont joué le jeu au niveau des aides et des subventions ; qu'ils en soient remerciés. On peut dire que l'on compte sur eux pour l'année prochaine. Merci à nos différents invités : M. Stéphane Rohrbach manager du site Hitachi à Satigny et de M. Nicolas Tremeau responsable du groupe SAV

Sont excusées Mmes Schmellentin, Stagiotti, Murara, Mme Despland Présidente de la Fédé. pour des raisons professionnelles mais qui sont de tout cœur avec nous.

M. Peter Blanchard et son épouse excusés pour des raisons de santé

Je pense au personnel toujours très agréable du CAD Club Activités Seniors et à sa Direction qui nous offrent ce décor champêtre et mettent à notre disposition un bâtiment bien équipé pour nos activités récréatives et nos séances de Comité. Grand merci à nos grilleurs qui nous régaleront.

La FGCAS et le CAD nous proposent aussi tout un panel d'activités et de distractions individuelles que le Club ne peut assurer, nous assurons la transmission des projets auprès de nos membres ; en cours d'inscription une randonnée pédestre au CAD.

Avant de donner la parole à Jean pour le projet de la sortie et la tombola, je vous propose d'écouter les informations des dirigeants d'Hitachi.

Rendez-vous pour la prochaine sortie d'automne.

Merci de votre attention

Marcel Millet 20/08/2025